

Der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion trifft sich mit der Gruppe der Studenten von der Sretensky Geistlichen Akademie



Am 22. Juni 2021 traf sich der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats der Metropolit von Wolokolamsk mit der Gruppe der Studenten der Sretensky Geistlichen Akademie in der Postgraduiererschule der Hl. Kyrill und Methodius.

Am Treffen beteiligte sich auch der Mitarbeiter des Sekretariats der Abteilung für interchristliche Beziehungen Hierodiakon Peter (Achmatchanow).

Die Studenten dankten Metropoliten Hilarion für die Möglichkeit die Russische Orthodoxe Kirche auf dem Interkonfessionellen Fußballturnier zu vertreten.

Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen im Gegenzug erzählte den Studenten von der Wichtigkeit der orthodoxen Mission unter den Jugendlichen und antwortete auf die Fragen.

Zum Ende des Treffens wünschte Metropolit Hilarion den Studenten die Schulleistungen.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87497/>